

de música

La zona denominada "El Campito", predio adquirido en 1865, guarda la memoria de la Universidad de los Andes, razón por la cual cualquier intervención en éste lugar debe ser "quinúrgica", es decir, poco invasiva

Dicho esto se opta por diseñar un edificio que se identifique como el nuevo edificio de la facultad de música pero que también niegue se usistencia por medio del uso de materiales que reflejen se un entorno en la fachada y de esta forma volverse "invisible" a nivel de peatón.

El resultado: Una caja de música suspendida en el aire.



























